

Fraktionsvorsitzender Wolfgang Raber Calpe-Str. 1 55276 Oppenheim wo.raber@gmail.com

Herrn Stadtbürgermeister Walter Jertz Rathaus 55276 Oppenheim

Oppenheim, 12.09.2019

Antrag zur Sitzung des Stadtrates am 25.09.2019
Sauberkeit am Oppenheimer Bahnhof

Sehr geehrter Herr Stadtbürgermeister Walter Jertz,

die Stadtratsfraktion der Wählergruppe "Wir für Oppenheim" (WfO) beantragt folgende Beschlussfassung:

Die Verwaltung der Stadt Oppenheim wird gebeten, mit der Deutsche Bahn AG Gespräche aufzunehmen mit dem Ziel, die Sauberkeit am Bahnhof Oppenheim sowie dessen unmittelbaren Umfeld durch geeignete Maßnahmen dauerhaft zu erhöhen.

Begründung:

Der Oppenheimer Bahnhof wird täglich von vielen Reisenden, Berufspendlern und Schülern genutzt. Für Besucher und Touristen, die mit der Bahn nach Oppenheim anreisen, stellt der Bahnhof quasi das Eingangstor in unsere Stadt dar. Jedoch sind Bahnsteige, Überführung, Aufzüge, aber auch das unmittelbare Umfeld (z.B. an den Fahrradständern) oftmals durch Verschmutzungen, überquellende Abfallbehälter und herumliegenden Müll verunreinigt. Dies ist insbesondere nach Wochenenden sowie

nach wiederkehrenden Großveranstaltungen, wie z.B. Rheinradeln, Schlemmerwanderung, Weinfest etc. der Fall.

Die Verwaltung sollte mit der Deutsche Bahn AG als zuständigen Eigentümer der Bahnanlagen nachdrücklich Gespräche aufnehmen, um baldmöglichst eine dauerhafte Verbesserung der Situation zu erreichen.

Der Stadtrat ist über die Ergebnisse dieser Gespräche in geeigneter Form zu unterrichten.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.

Wolfgang Raber Fraktionsvorsitzender